

# *Cuba y Portugal estrechan lazos en el ámbito del cine*

---



La Habana, 1 dic (PL) El presidente del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), Roberto Smith, sostuvo un encuentro con el ministro de Cultura de Portugal, Luis Felipe De Castro, en el que acordaron estrechar la cooperación en el cine.

Ambos titulares coincidieron en señalar la necesidad de una mayor promoción de la filmografías de sus países, para lo que acordaron iniciativas que permitan organizar muestras y retrospectivas.

El cine portugués es poco conocido en Cuba, apuntó Smith, y para revertir esa situación quisiéramos organizar periódicamente ciclos en los que mostremos las mejores producciones lusas.

“También pretendemos que las películas de isla tengan presencia frecuente en las salas de Portugal, por lo que agradecemos su apoyo para estrechar los vínculos del Icaic con el Instituto del Cine y el Audiovisual (ICA) en Lisboa”, subrayó.

Por su parte, De Castro destacó el interés de su país de establecer relaciones de trabajo regulares entre las respectivas cinematecas, para propiciar la organización de retrospectivas que muestren los clásicos de ambas cinematografías.

En ese sentido el director de la filmoteca cubana, Luciano Castillo, resaltó nexos previos que redundaron

en acuerdos de restauración de películas clásicas en el laboratorio de blanco y negro de Lisboa.

“De nuestros archivos elegimos De cierta manera, película de 1979 dirigida por Sara Gómez, la primera de una mujer tras el triunfo de la Revolución en 1959”, explicó.

El titular de cultura luso mostró además especial interés por la producción de dibujos animados en los estudios del Icaic, una labor que calificó de “fantástica”.

Aspiramos a tener a los animados cubanos en el Festival de Cine de Animación de Lisboa de 2018, conocido como la “Monstra”, dijo De Castro en el encuentro efectuado en la sede de los Estudios de Animación del Icaic.

En 2015 la Monsta rindió homenaje a Juan Padrón, creador del popular personaje Elpidio Valdés, y que en esa oportunidad proyectó su película Vampiros en La Habana.

Fortalecer el intercambio en materia de cine entre Cuba y Portugal será posible a partir de la firma este jueves de un protocolo de intercambio y colaboración por los titulares de cultura de ambos países, que contempla ese y otros sectores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/149090-cuba-y-portugal-estrechan-lazos-en-el-ambito-del-cine>



**Radio Habana Cuba**